

Déceembre 2024

Merci de ne pas jeter
sur la voie publique IPNS

INFOS VILLAGE



Les Noël de nos vies



Page 1 Message de Noël
Page 2 Infos diverses
Vidéoprotection
Réseau d'eau potable
État Civil
Composteur
Page 3 Nos manifestations
11 novembre jour du souvenir
Halloween
Marché de Noël
La marche pour le téléthon
Sortie à Binche du Comité des Fêtes
Page 4 Jeu de fin d'année



Celui qui n'a pas Noël dans le cœur ne le trouvera jamais au pied d'un arbre. Roy Lemon Smith

Une fois encore avec ces fêtes de fin d'année nous allons entrer dans la période toujours très particulière de cette trêve bénéfique dans le déroulement de nos vies au quotidien. C'est une année qui s'efface, comme les précédentes en nous laissant son héritage de difficultés de tout genre, avec une inquiétante recrudescence de violence engendrée par des conflits armés qui s'intensifient. Avec aussi, des faits de violence qui perturbent la vie d'un grand nombre de nos compatriotes, qui éprouvent un sentiment d'impuissance et d'abandon.

Avant que n'apparaisse une nouvelle année, profitons de cette parenthèse, qui nous invite à nous plonger dans cette ambiance spéciale qui chaque année renaît comme par magie. Essayons de vivre cette période dans l'esprit qu'elle suscite en mettant au second plan tout ce qui interfère en rendant le contexte anxiogène.

Sachons renouer avec les traditions de Noël. Vivre tout d'abord pleinement ce temps de l'avant qui rend les enfants impatients et projette les adultes dans les préparatifs, le tout dans une douce euphorie annonciatrice de cette fête universelle. Les plus beaux Noël sont sans aucun doute ceux de notre enfance, surtout ceux accompagnés par la neige, qui sont devenus bien rares. Que cette période soit un temps de partage, d'échange, d'ouverture aux autres, d'écoute et de retour aux sources qui ramène aux valeurs essentielles et véritables en effaçant le superficiel, créateur d'illusions. Vivre dans l'esprit de Noël c'est rester dans la simplicité dans le bonheur d'être rassemblé en famille ou entre amis avec ceux qui nous sont chers. Nul besoin de profusion, l'important est le partage certainement un des plus beaux moments de l'année. Que ce jour de Noël soit synonyme de joie, bonheur, sérénité et paix. Qu'il soit porteur d'espoir et apporte le réconfort aux malades ainsi qu'à ceux qui sont isolés ou dans la peine.

Les membres du conseil municipal, mes adjoints et moi-même et le personnel communal, formulent pour vous, vos familles et tous ceux qui vous sont chers, des vœux de bonheur, de santé et de paix pour cette année 2025 qui s'offre à nous et clôturera ce premier quart du XXI^{ème} siècle.



Meilleurs
Vœux!





Infos diverses



Vidéoprotection

Des caméras assez faciles à installer commencent à apparaître sur des façades de maisons. Elles interpellent et parfois il faut le dire inquiètent le voisinage sur le risque de violation du domaine privé et public. Je rédige cet article pour donner suite aux signalements à caractère interrogatif que j'ai recueillis auprès de certains habitants. Les caméras que vous installez dans votre propriété ne doivent en aucun cas faire des prises de vue sur le domaine public et privé. Toute prise de vue qui déborde du cadre de votre propriété doit être floutée. La commune a procédé à l'installation de vidéoprotection sur le domaine public, ce dispositif a été soumis à autorisation préfectorale.



Réseau d'eau potable

Nous pouvons suivre les consommations du village à l'aide du relevé automatique envoyé chaque semaine sur l'ordinateur de la mairie, détaillant chaque jour avec une plage de contrôle de nuit. Ces précieux repères nous permettent de déceler des fuites pas toujours faciles à localiser. Malgré le remplacement de certains branchements de particuliers défectueux, il en reste encore passablement en tuyauteries acier rongées par la rouille avec des distances importantes jusqu'aux compteurs. Dans ce cas les fuites sont difficilement détectables ; Nous faisons régulièrement appel à une entreprise spécialisée en recherche de fuites. L'eau est un élément précieux et indispensable pour tous, mais pas prioritaire pour le règlement des factures par certains abonnés qu'il faut relancer. Merci aux nombreuses personnes qui transmettent la photo de leur compteur pour le relevé, qui permet un gain de temps appréciable pour l'entretien communal.



Bienvenue dans la vie à :

Judith BÉNEDET

née le 08 octobre 2024

Félicitations aux heureux parents



ETAT CIVIL

Une pensée pour :

M Jacques JORION

M^{me} Marcella QUINDROIT

qui nous ont quitté les 5 et 13
octobre 2024

Sincères condoléances à la famille



Composteur partagé

Sollicité par la CCHS pour l'installation d'un composteur communal partagé, nous avons décidé de le mettre en service sur le site des conteneurs à verre rue de Nurlu. Dans un premier temps ce sera un essai qui, j'espère sera concluant. Le nombre assez restreint de composteurs individuels, laisse à penser qu'il y a des possibilités dans ce domaine. Ce composteur ne devra recevoir que les déchets autorisés. Si ce système fonctionne ailleurs pourquoi pas chez nous. Des ambassadeurs de tri contrôleront.



Un petit rappel que je renouvelle régulièrement pour sensibiliser sur l'utilité de garder de façon pérenne le seul service public qui reste au village avec l'agence postale. Il a été évoqué récemment l'éventualité d'une suppression d'un certain nombre de celles-ci. Si au village un bon nombre de personnes et d'entreprises utilisent ce service, d'autres l'ignorent complètement, même pour l'achat de timbres. Nous sommes contents de pouvoir récupérer un colis ou un recommandé non distribué pour cause d'absence, ce qui évite des déplacements. En mars prochain, pour la troisième fois un nouveau bail de 9 ans sera signé avec la Poste. A l'époque nous avons été l'une des premières APC dans la région, inaugurée par la direction de la poste d'Amiens. Cette sensibilisation n'est pas à but promotionnel, mais tout simplement pour conforter un service public communal qui sert ou servira à grand nombre d'entre nous.



Nos manifestations

11 novembre jour du souvenir

Après un bel office religieux dans l'esprit de partage de St Martin, ce sont des jeunes motivés investis du devoir de mémoire qui ont participé à cette commémoration. Nos amis anglais de Stoke Poges ont apprécié les photos avec la couronne de coquelicots qu'ils nous envoient chaque année depuis l'inauguration de notre monument. Ils ont demandé l'autorisation de les publier avec un article expliquant notre relation. Merci au Président des Anciens Combattants, ses membres et tous les participants à cette commémoration, sans oublier les jeunes. Se souvenir c'est perpétuer la mémoire de tous les disparus.



Photo C Déal



Halloween au cœur de l'automne

Ces vacances de la Toussaint, comme chaque année ont permis aux enfants de se divertir sous des déguisements s'inscrivant sur le thème des frayeurs d'Halloween. Le concours photos organisé par la mairie a permis aux jeunes déguisés de poser dans des accoutrements de circonstance devant des habitations aux décors d'épouvante. Merci aux enfants qui ont été récompensés avec des friandises. Merci aussi aux personnes qui s'investissent dans les décorations d'Halloween et de Noël qui sont parfois les mêmes.

La fin d'année du Comité des Fêtes

Marché de Noël

La Présidente du Comité des fêtes avait judicieusement réparti les exposants pour en installer un maximum dans la salle habillée aux couleurs de fêtes, avec aussi un exposant à l'extérieur; Une bonne affluence de visiteurs qui ont bénéficié d'une belle palette de choix. L'espace bar était bien occupé et animé au moment de l'apéritif et s'est bien étalé dans le temps. Le repas fut apprécié avec une délicieuse tartiflette qui a régalé tous les participants.



Une sortie à Binche en Belgique

Ce sont plus d'une soixantaine de personnes qui ont participé à cette escapade en Belgique. Après une visite guidée de la ville, c'est au restaurant qu'ils ont été accueillis pour le déjeuner. Le groupe s'est ensuite égayé autour des chalets du parcours du marché de Noël de Binche pour un bel après midi annonciateur des fêtes de fin d'année.

L'arbre de Noël

Après le goûter offert comme chaque année aux enfants et leurs familles, le Père Noël est venu une fois encore jusqu'à salle des fêtes. Les yeux des petits brillaient de surprise et de convoitise en voyant la hotte bien garnie qui fit des heureux. Merci aux membres du Comité des Fêtes dont toutes les actions menées servent à la réalisation du Noël des enfants. Et surtout grand merci à leur Présidente qui s'investit fortement pour faire plaisir aux enfants, en puisant son énergie dans les sourires récoltés.



Arbre de Noël 2024

Téléthon 2024



Photo P Berard

Pour ne pas faillir à la tradition, et surtout à une participation à cet événement caritatif annuel, aux effets porteurs d'espoir, nous avons organisé une marche au profit de cette bonne cause. Les participants ont affronté le froid, mais un bon café les attendait au retour. Merci à toutes les personnes qui ont adhéré en apportant leur obole pour la bonne cause ; Le montant de la collecte s'élève à 686€.





Jeu de fin d'année

Un retour à l'école primaire.
Connaissez-vous vos départements ?
Et vos tables ?



À l'aide des indications retrouver les départements et leurs numéros

Indications	Départements	N°
1- A l'achat souvent trop		
2-Il le fit sur la bible		
3-Y être est une marque de politess		
4-Jamais sans l'autre		
5-Célèbre place Arrageoise		
6-Quand on assure		
7-Vaut bien une messe		
8-Une femme peut l'être tout en étant charmante		
9-Certains ténors du font des effets		
10-Il faut mieux en avoir en période de conflit		
11-Si tu ne trouve pas un peu		
12-Mieux vaut ne pas le perdre		
13-Comme du velours		
14-Au Connemara elles sont de pierre		
15-Il ne faut pas en faire un fromage		
16-On espère toujours avoir le gros		
17-Apprécié en biscuit		
18-On peut y être invité ou convoqué		
19-Si pas toujours paradisiaque, pas laide pour autant		
20-Prénom féminin		
21-Ceux qui aiment le chocolat		
22-A l'opposé du crépuscule		
23-Ce que l'on se dit après une bonne nuit		
24-Vous l'aurez après avoir tout additionner		
25-Pousse-café		

Inscrivez sur papier libre les départements que vous découvrirez à l'aide des indications. Leurs numéros vous serviront à effectuer les opérations qui vous permettront de trouver le résultat.

Chaque bonne réponse de département est égale à 2 points un total = à 50 points

Le résultat des opérations vaut 50 points pour un total de 100 points

Numéro du département correspondant à la ligne 14 = X Ligne 11 =

+ Ligne 9 = + Ligne 10 = + Ligne 4 = - Ligne 18 = Résultat

J'attends vos réponses avant la fin d'année. Bonne réflexion et révision !

